

Un final tout en beauté au Salon des arts plastiques

Durant neuf jours, la Biennale 2000 des Arts plastiques a battu son plein. Cent quatre-vingt-seize créateurs internationaux ont animé ce salon culturel.

Dimanche soir, le rideau est tombé sur cette manifestation. Peintures et sculptures ont attiré durant ces journées plus de cinq mille visiteurs. Tous se sont pris au jeu du coup de cœur et de très nombreuses récompenses ont été attribuées aux artistes.

Les enfants ont eux aussi voté, ainsi qu'un jury de professionnels qui, pour cette seconde édition, a mis en vedette les réalisations les plus contemporaines.

Une avalanche de prix. Trois cent cinquante-quatre toiles ont été en lice. Le Rianais Roger Combes a été l'heureux élu du Premier prix du jury.

Un Allemand, Dieter Frank, récemment installé dans la capitale conflentoise, a obtenu la deuxième place et Dolores Bolanos-i-Serra la troisième position pour ses aquarelles.

En sculpture, cinquante-quatre au total, le Portugais José-Augusto Jorge-de-Conceicao a remporté le prix du jury, suivi de près par Claude Vidal et Serge Cascan.

Au rayon coup de cœur du public, en peinture Ramon Surroca



Claude Vidal, Serga Cascan, Ramon Surroca, Dieter Frank, Dolores Bolanos, Josepha Pallas et Jorge-de-Conceicao ont posé pour la photo de famille des primés, aux côtés du sénateur-maire, Paul Blanc.

et en sculpture, Josepha Pallas se sont fait remarquer. Les enfants, quant à eux, ont porté aux nues Sergio Eliseu pour sa toile "Tempos mitologicos" et en sculpture Josepha Pallas pour son œuvre

"Vendanges".

Après ces consécrations, la foule venue nombreuse à ce rendez-vous s'est retrouvée autour d'un pot de l'amitié.

Mais surtout a, d'ores et déjà, pris

rendez-vous pour l'an 2002, ce salon ayant ses adeptes tant par son originalité que par le formidable accueil réservé à tous par le comité organisateur de l'office de tourisme et la municipalité.

Dans les paniers du basket

Trente-trois joueurs du Prades-Conflent basket ont été en lice dernièrement pour le Panier d'or à Rivesaltes. Cette épreuve annuelle et individuelle de courses, dribbles et tirs est organisée par l'Ufolep. Sur six cent cinquante inscrite dix-sent Pradéens ont re

l'argent pour Chloé et Géraldine, l'or pour Emilie, et surtout le trophée tant convoité a été décerné à Laura après un parcours idéal. Les membres de cette équipe ont donc bien confirmé les énormes progrès accomplis cette saison.

Tir: deux titres pour Max Barra

Les amoureux des armes anciennes, que l'on charge par la "gueule" avec de la poudre noire, qui font une belle fumée bleuâtre, qui charment les oreilles de leur voix grave, se sont retrouvés le week-end dernier au tir des As-

qu'il a réalisé une performance de qualification pour le championnat de France, avec 88 sur 100. Ensuite au Mariette (reproduction, arme plus récente que le Colt), sa brillante performance, avec 93 sur 100, lui a permis de se situer à